



PRIMERA IGLESIA BÍBLICA BAUTISTA CELENDÍN - PERÚ

Fundado en 1998

Jr. Salaverry 810 Celendín - Cajamarca - Perú Telef. 076-311605



Celendin 01 de Abril 2015

Estimados hermanos, los saludo en el precioso nombre de nuestro Salvador Jesucristo, de quien somos y por quien vivimos. Después de una larga ausencia como de un mes paso a informarles sobre la obra aquí en Celendín.

Le damos las gracias a Dios, por lo que hace con nosotros, estuve en Lima acompañando a mi hijo Aarón, que deseaba postular a la escuela Militar de Chorrillos aunque humanamente deseábamos, pero también buscamos la aprobación de Dios, y la respuesta fue no, y sabiendo que Dios hací lo quiso le dimos gracias, no lloramos, solamente entendimos que Dios todavía no lo permitió, quizás no sea el tiempo todavía, o desea algo mejo para nosotros.



Aarón es nuestro Hijo Mayor, y damos gracia a Dios, por Que ama a su Señor y desea encontrar la voluntad de De Dios, con referencia a su Futuro. Después de no Ingresar a la EMCH, por ahora esta estudiando la Carrera de Administración de Empresas, en un Instituto Particular. Pido sus oraciones por mi hijo Aarón y Elí .

Aarón de 16 años y Elí de 3 años, por la gracia de Dios.

En estos días estamos visitando algunas obras , las qie podemos llegar, porque hay algunas obras que no hay pase, como Andamachay, Morales, San Juan de Chota, por causa de derribes causados por la lluvia en estos tiempos. Pero llegamos a la nueva obra que estamos apoyando El Aliso, donde se encuentra nuestro hermano Vicente.



Visitando el pueblo El Aliso, donde apoyaremos una nueva obra. Queremos evangelizar el aliso y también otros pueblos que se encuentran alrededor, donde ya no dentra carro ni moto, solo a caballo se puede llegar, como son Agua Santa, Bella Aurora.

Ahora estamos nuevamente trabajando en las misiones juntamente con toda la Iglesia, Ya comenzamos el Discipulado con líderes, Adultos varones y mujeres, Jóvenes y Señoritas, estas clases se van hasta Diciembre y estamos discipulando como a 40 hermanos, somos 4 profesores, Hno. Manuel Chávez, Hno. Daniel Pérez, Hna. Fiorella, y el que les escribe. Las clases de discipulado son para 3 años, evaluativo cada bimestral, el que repite, vuelve de nuevo a la misma clase, de aquí Dios nos ha permitido nuestros misioneros, quizás no son eruditos, pero si saben amar a los perdidos y evangelizarlos.



En esta segunda semana de Marzo, nos visitó la Hermana María de Lima con su Hijo Piero, Ellos Trajeron Material de escuela Dominical, para los Maestros de niños, y también enseñaron a las Maestras como trabajar con niños. Dios lo bendiga Grandemente.

A partir de la segunda semana de Marzo, estamos visitando a las misiones, y aunque las carreteras están terribles por la mucha lluvia, deseamos seguir la gran Comisión.



Hermanos de Yanacancha, en el servicio de noche. Y por la gracia de Dios, ya lo hicimos en nuestro local propio. Antes no lo podíamos hacer por causa de un cable de alta tensión, pero ahora ya ha sido trasladado a otro lugar. Nuestro local falta arreglar mucho todavía, no cuenta con bancas, ni ventanas, pero estamos seguros que Dios proveerá. Ore por nuestras necesidades.

También visitamos la obra de Mito pampa, donde hasta ahora nos reunimos en la Calle.



Deseamos con el tiempo conseguir nuestro terreno y construir nuestro templo en Mito Pampa.



Las carreteras en este tiempo están muy malas, muchas veces tenemos que ayudar a sacar los carros atollados y otras veces tenemos que volver a casa, pues no hay otra posibilidad.

Nuestros jóvenes llevaron a cabo su clausura bimestral, gracias a Dios se trajo a un joven predicador. Hno. Moisés Oros de la Iglesia bautista de Comas – Lima. Esa noche hubo muchas conversiones y consagraciones, Algunos de ellos ya están estudiando en nuestro Instituto Ministerial, para hacer misiones.



La clausura de jóvenes fue muy especial, muchos hicieron profesión de fe y consagraciones.

PEDIMOS ORACIONES:

Primero.- Terminar nuestro edificio doble, un piso para que funcione el templo y otra donde funcione nuestra Asociación, cuyo propósito es buscar proyectos para sostener a los misioneros y las obras. Nuestra meta es comenzar dos obras por año y nuestro edificio está en un avance del 70 0/0, solo nos falta el 30 o/o.

Segundo.- Necesitamos material de estudios sobre misiones y para continuar preparando mas hermanos para involucrarse en la obra misionera.

Tercero.- Ore por la familia pastoral, Pastor Moisés en el presente año se enfermó tres veces y uno de sus problemas son los riñones y la columna, el viaje en Moto lo esta perjudicando y por eso oramos por un carrito Misionero, tenemos 4 choferes en la Iglesia y contamos con un mecánico muy bueno, solo nos falta el carro.

Costos calculado 3ra etapa

Elementos	COSTO TOTAL
1.- Piso del primer piso (Cemento, ripio mayólicas,210 Mts2)	7,509.18.
2.- Puertas y ventanas y portones (de fierro como de madera) ...	14,826.84
3.- Revestimientos de las dos plantas (Cemento, arena fina)	9,983.41
4.- Machimbrado del piso de la segunda planta (Madera y vigas)	21.400.00
5.- construcción de Baños Duchas y lavatorios (mayólicas).....	6,837.32
6.- Instalaciones eléctricas y sanitarias de las dos plantas	6,484.23
Total general	67,040.98



Templo y Asociación al 70 o/o de Avance.